## Salim Lamrani : «La politique anti-cubaine de Trump est vouée à l'échec »



La Havane, 15 juin, (RHC).- Salim Lamrani, maître conférencier français à l'université de la Réunion et grand connaisseur des relations entre Cuba et les États-Unis, a souligné ce dimanche que la politique d'étranglement que mène l'administration Trump à l'égard de Cuba est vouée à l'échec.

Dans une interview accordée à la station Radio Miami, Salim Lamrani a rappelé que Washington a récemment pris des mesures qui affectent les trois principales sources de revenus de Cuba.

Il a signalé que le locataire de la Maison blanche s'attaque aux brigades médicales cubaines qui «offrent un service à l'humanité et dont le rôle est reconnu par toutes les instances internationales.»

Le président étasunien a également limité le volume des envois d'argent et attaqué le secteur touristique en décrétant de nouvelles restrictions sur les voyages des Nord-américains à Cuba.

«Les États-Unis avec Trump à la tête prennent toutes les mesures pour étrangler Cuba, occasionnent de grands dommages à l'économie et au peuple cubains mais c'est une politique vouée à l'échec, a souligné l'intellectuel français.

Il a rappelé que la politique adoptée par l'administration Trump à l'égard de Cuba est la même qu'ont mise en application les prédécesseurs de l'ex-président Barack Obama et souligné que les Cubains n'ont jamais cédé aux menaces, au chantage ou aux sanctions.

«Les sanctions contre Cuba, a précisé l'intellectuel français, sont obsolètes parce qu'elles datent du temps de la Guerre froide, elles sont cruelles parce qu'elles affectent les groupes les plus vulnérables de la société cubaine et elles sont illégales parce qu'elles vont à l'encontre des principes les plus élémentaires du droit international».

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225705-salim-lamrani-la-politique-anti-cubaine-de-trump-est-vouee-a-lechec}{$ 



Radio Habana Cuba